

Halbjahreskonferenz von DG Claudia Hendry vom 24. Januar 2014 im Restaurant Metropol, Zürich



Armes Kratzquartier → Clariden Leu → gediegenes Lokal



Claudia und Daniele Hendry empfangen rund 160 Gäste



Partner besuchen Attraktionen, Rotarier die Konferenz



Einstimmung mit Klarinettensolo vor dem Ufenau-Bild



Claudia Hendry verdankt den Sprachvirtuosen Rot. Thiel



Viele Gelegenheiten, vielerorts Gesprächen zu führen



E. Schmid Band, Jazzformation mit Pepe Lienhard-Bezug



Gemütlicher Ausklang, grosses Buffet und viele Kontakte